

2014, 08, 26 NO, 672

日本共产党 磯城郡議員団だより

芝 和也 Eメール info@k-shiba.jp
川西町結崎862-7 0745-43-2415
吉田 容工Eメールkatunori_yosida@ybb.ne.jp
田原本町大木113-5 090-5257-4446
森 良子 Eメール qfndg008@ybb.ne.jp
田原本町鍵281-1 0744-33-8570
(事務局) 池田年夫Eメールuvkk87386@zeus.eonet.ne.jp
三宅町屏風440-5 0745-43-2661

「原発事故が起きた」「まず不作為に責任を感じて真摯（しんし）な謝罪を国民にすべき。これが福島原発事故問題の出発点」と述べました。

また、再稼働を推進している原発利益共同体の中心は、電力、鉄鋼、メガバンクなど財界の中核であると強調。彼らが狙っている原発輸出のために国内で原発の再稼働が必要となつていていることを指摘し、「原発輸出と原発再稼働は一体不可分」といいました。

から体が弱っていました。そんな時にゴルフ強行の判断。プレーを中断し、ゴルフ場を出たのは9時20分ごろ。その後、約公用車で緊急帰京しました。この間、約2時間ゴルフ場にいたことになります。

首相指示を受けて古屋圭司防災担当相は関係省庁による対策会議の冒頭、「命が懸かっており1分1秒を争う。関係省庁、自衛隊、消防、警察はしつかり連携をとつて対応してほしい」と述べました。肝心の首相はゴルフ優先の対応。国民の命と安全を軽視するゆるみきつた姿勢があらわになりました。

初井会長の辞任・罷免要求

NHKの退職者有志は21日、NHK経営委員会に対し、糸井勝人（もみいかつと）会長に辞任を勧告するか罷免するよう申し入れその後に代表7人が記者会見して思いを表明しました。

退職者が集いNHKの問題に意見を発するのは初めて。かつての職場のトップに辞任を求める呼びかけ人と賛同者を合わせた有志が1527人にのぼるのも異例のことです。賛同者の思いをつづったはがきやメール、アクセスも多数寄せられています。

者の共通の気持ちだ」（大治氏）、「やむにやまれぬ思いで行動をおこした。現役職員にO Bの伝えたい」（村上氏）、「職員はいま恥ずかしい思いをしている。NHKが“大本営発表”と揶揄（やゆ）されるのは許されないことだ」（永田氏）などの声があがりました。



糴井会長の辞任勧告か
会見するNHK全国退職
東京都渋谷区



糀井会長の辞任勧告か罷免を求めて
会見するNHK全国退職者有志=21日、
東京都渋谷区

2014年8月24日(日)

ない。泥縄式でずるずるきていた」と強調しました。

安倍首相 国民の命よりゴルフ?

広島災害 対応指示後もプレー

広島市で多数の人命を奪った土砂崩れ災害に対し安倍晋三首相は20日、「政府の総力を挙げて」災害対策に全力で取り組むことを関係機関に指示しましたが、指示直後に山梨県富士河口湖町のゴルフ場でプレーしていたことがわかりました。

広島市内では、前日から降り続いた記録的大雨のため複数の場所で土砂崩れが発生。20日午前6時過ぎには、計5人が行方不明となつていると報じられていました。市は午前3時半に災害対策本部を設置。6時28分に広島県知事に対して自衛隊派遣を要請しました。

安倍首相は午前6時半に、（1）政府の総力を挙げて被災者の救命・救助などの災害応急対策に全力で取り組む（2）関係省庁が緊密に連携し、住民の避難支援に万全を期す（3）国民に大雨に関する情報提供を的確に行う－ことを関係機関に指示しました。

その後、首相が山梨県鳴沢村の別荘を離れたのは午前7時22分。4分後にはゴルフ場入りし、森喜朗元首相、萩生田光一自民党総裁特別補佐、日枝久フジテレビ会長や側近ら8人とプレーを開始しました。

別荘出発前から深刻な被害情報は刻々と流れ、7時ころには土砂に巻き込まれた2歳児が心肺停止との一報が市消防局から伝えられています。そんな時にゴルフ場の強行の判断。プレーを中断し、ゴルフ場を出たのは9時20分ごろ。その後、公用車で緊急帰京しました。この間、約

2時間ゴルフ場にいたことになります。

首相指示を受けて古屋圭司防災担当相は関係省庁による対策会議の冒頭、「命が懸かっており1分1秒を争う。関係省庁、自衛隊、消防、警察はしつかり連携をとつて対応してほしい」と述べました。肝心の首相はゴルフ優先の対応。国民の命と安全を軽視するゆるみきつた姿勢があらわになりました。

安倍首相
国民の命よりゴルフ?
広島災害
対応指示後もプレー

会見では「（申し入れの趣旨は）同じ」と強調しました。泥縄式でずるずるきている」と強調しました。

終戦記念日

前号で書くスペースがなく、その続きということで「赤旗」の記事を紹介します。

主張では『戦争をする国』繰り返さぬ決意」とあり、朝鮮半島や中国の一部を植民地としてアジア・太平洋の国々の侵略を拡大し続けた日本が国際的に孤立を深めついに敗北したことを認めた。自ら引き起こした侵略戦争の責任を認め、憲法9条で世界に先駆けてあらゆる戦争を放棄し、あらゆる戦力は持たないと決めた。戦後70年近く「戦争する国」を阻止してきたのは国民。安倍政権と決別し、「戦争をする国」を許さないため力を尽くそう、と訴えています。

そして「日本の岐路今こそ声を」というのは長野県中川村の曾我村長。「安倍政権は集団的自衛権の行使を容認する閣議決定をしましたが、行使を容認する限り、私は積極的に自衛隊員募集をすることができない。行使すれば村の若者がアメリカの戦争の下働きをさせられことになります。もし亡くなるなんてことが起きてしまったら“募集に協力した自分のせいだ”と思わざるをえません」と責任を感じておられま

本町は自衛官募集のチラシも置き、積極的に取り組んでいる様ですが、その姿勢に疑問を感じるのは私だけでしょうか？

④ 福島第一原発事故

先週に続き伊東達也（浜通り医療生協理事長・原発問題住民運動全国連絡センター筆頭代表委員）さんの報告要旨を紹介します。

「地域社会が第一原発から距離で分断され、放射線量で分断され、津波被災と原発被害との対応の違いなど、県民の中に対立が持ち込まれている。さらに大事故の責任をだれも取らないことへに怒り、不満が沈殿している。こうした背景の下で起つてゐる事件として県内最大の24000人が避難しているいわき市内で『被災者帰れ』の落書きが市役所入口など4か所に書かれる事件が発生。仮設住宅内では駐車して

いた自家用車7台がフロントガラスを割られた事件。その後も仮設住宅内でロケット花火打ち上げ事件などが発生している。本来、みんなが力を合わせ困難を乗り越え、東電や政府などに解決を求めるのが当たり前なのに、被災者同士が対立し、不満・不安・怒りからくるウツブンが同じ被害者に向けられているのではないか。県民の連帯を拒むものを乗り越えることが求められている。強制避難者への賠償の基本的な問題点は、生活を丸ごと奪われた被害者実態に目をふさぎ、生活再建にほど遠いものになつていることである」

いた自家用車7台がフロントガラスを割られた事件。その後も仮設住宅内でロケット花火打ち上げ事件などが発生している。本来、みんなが力を合わせ困難を乗り越え、東電や政府などに解決を求めるのが当たり前なのに、被災者同士が対立し、不満・不安・怒りからくるウツブンが同じ被害者に向けられているのではないか。県民の連帯を拒むものを乗り越えることが求められている。強制避難者への賠償の基本的な問題点は、生活を丸ごと奪われた被害者実態に目をふさぎ、生活再建にほど遠いものになつていろ

備えへの警鐘

備えへの警鐘

備えへの警鐘
お盆前の台風通過後も
列島各地で大雨による被
害が続出ですね。とりわけ、
広島市北部では各所
で発生した土石流により
死者及び行方不明者が合
わせて百名近くに上る甚
大な被害が起きました。
ただちに関係各方面から
の救助・捜索隊が現地入
りし、懸命の活動が続け
られる中、市民のボラン
ティアも終結して撤去作
業等、援助の手が津々浦々
から差し伸べられていま
す。

備えへの警鐘 お盆前の台風通過後も列島各地で大雨による被害が続出ですね。とりわけ、広島市北部では各所で発生した土石流により死者及び行方不明者が合せて百名近くに上る甚大な被害が起きました。ただちに関係各方面からの救助・捜索隊が現地入りし、懸命の活動が続けられる中、市民のボランティアも終結して撤去作業等、援助の手が津々浦々から差し伸べられています。

さて皆さん。この間の気象状況からして、実際日本中何処に住んでいて

子ども子育てニーズ調査
来年から幼稚園などの子育て制度が変わります
各市町村が「子ども子育て支援事業計画」を策定
するため、「子ども子育て支援新制度に向けてのニーズ調査」を実施して
います。

もとに 本町
うな子ども子
業計画を決定
れるのか楽し
吉田容工
議員 田原本議会

育て支援事
し、実施さ
みです。

いるため」です。保育園や幼稚園を八時間以上利用したい人は六十四%で、その内、幼稚園の預かり保育を利用したいと答えた

子ども子育て二
ズ調査

来年から幼稚園などの子育て制度が変わります

うな子ども子育て支援事業計画を決定し、実施されるのが楽しみです。

吉田容工
議員
田原本議会



も、ゲリラ豪雨に襲われ
るリスクを追つていると
から、居住地域の避難場
所の確認や出先で遭遇し
た際の家族との連絡の取
り方、各自の身の処し方
についてきちんと準備し
とけと言う事ですよね。